



Pièces	7 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	11_10866
Prix	2 600 000 €

Hyères

Maison à vendre (83400)

Exclusivité ! Hyères, Presqu'île de Giens, côté Sud, villa bénéficiant d'une jolie vue mer, 180m2 habitables (230m2 au total) entièrement rénovée sur 1000m2 de jardin avec piscine. Un Appartement T3 vient compléter l'habitation principale, pouvant être indépendant ou relié si besoin. Au total : 6 chambres, 3 salles de bains. Sans vis à vis, au calme dans un domaine sécurisé avec gardien et tennis. Accès aux criques sauvages devant la villa. Rare sur secteur !

Exclusive! Hyères, Giens peninsula, south side, villa enjoying a lovely sea view, 180m2 of living space (230m2 in total) completely renovated on 1000m2 of garden with swimming pool. A T3 apartment completes the main house, which can be independent or connected if necessary. In total: 6 bedrooms, 3 bathrooms. Not overlooked, quiet in a secure area with caretaker and tennis court. Access to wild coves in front of the villa. Rare on the sector!

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

